



## 第三代会長・名誉会長 伊藤雅俊氏の訃報に接して

令和5年3月13日  
日本チェーンストア協会  
会長 三枝富博

伊藤雅俊名誉会長の突然の悲報に接し、心より哀悼の意を表します。

伊藤名誉会長は、協会の草創期から協会の中心メンバーとして活躍され、昭和53年5月には第三代会長に就任されました。当時は、大規模小売店舗法により営業面積や営業時間等が厳しく規制されていた時代であり、消費者のために率先して規制緩和の推進に取り組まれ、特に重要な役割を果たしてこられました。

また、翌54年には、東京・晴海で19万人を超える入場者を得て第1回「チェーンストアフェア79」を開催し、一般の消費者に対して、チェーンストアという業態や理念のアピールに大変尽力されました。

社業においては、「信頼と誠実」「商いの道」を熱心に説かれ、その経営姿勢は多くの協会員にとっての範となりました。

平成16年10月には名誉会長にご就任いただき、各般のご指導をいただいてまいりましたが、当協会ならびにチェーンストア業界がより一層重要な役割を發揮しなければならないこの時期に、伊藤名誉会長の聲咳に接することができない悲しみは大変に大きく、誠に残念でなりません。

在りし日のお姿を偲びつつ、安らかなご冥福を心よりお祈り申し上げます。

以上